
- Bulletin - 

 
 

  

 
Veröffentlicht am:  DER SOLARMISSIONAR 

10.01.2013 10:00  Seite 1 von 3  
 

EINE BESCHLEUNIGUNG VON WUNDERN 
Kim Clement 
Mai 14, 2012 

 

" Eine Beschleunigung von Wundern,  
Verständnis und Wissen " 
 
von Kim Clement  
Deutsche Übersetzung: Stefan Baum 

 
 
Eine Beschleunigung steht bevor 
 
Höre, was der Geist heute Abend sagt: "Das, was im Februar bereits begann, wirst 
du nun riechen, schmecken und spüren. Die Zeit für die Ausgießung des 
Spätregens ist nun gekommen. Die Zeit für einen doppelten Anteil ist da. Nun ist 
die Zeit für eine Ausgießung gekommen, wie sie die Welt niemals zuvor gesehen hat. 
Und vorher sagen sie: "Wir werden alle Nationen der Welt zu einer einzigen Nation 
machen - eine Welt-Nation." Ich werde Meinen Geist in einem Maß ausgießen, dass 
die Menschen springen werden. Sie werden laufen, wie Elia lief - immer schneller. In 
den Bereichen von Wundern, Verständnis und Wissen wird es zu einer 
Beschleunigung kommen, die über die ganze Erde wandern wird. Junge 
Männer werden aufstehen und das tun, was Joel über sie sagte - sie werden 
weissagen und Visionen haben. Eure Kinder werden erkennen, dass dies jene Zeit ist, 
von der Joel redete", spricht der Herr. 
  
"Seht auf den Mai und dann seht auf den Oktober und dann seht, was passiert", 
spricht der Herr. "Ihr werdet in diese Monate gehen und euch fragen: "Was ist mit 
den Gewaltigen passiert? Was ist mit denen in Nord Korea geschehen? Was ist mit 
denen passiert, die sagten: "Wir werden eine Generation heranziehen, die nicht mehr 
in der Lage sein wird, Gottes Namen richtig auszusprechen"?" Gott sagt: "Jeder 
einzelne von ihnen wird Meinen Namen richtig aussprechen. Jireh werden sie sagen 
und Schalom. Jeden Meiner Namen werden sie aussprechen. Nissi werden sie sagen. 
Sie werden alle Namen Gottes nennen und während sie das tun, werde Ich 
Meinen Geist auf die Musiker, auf die Autoren und auf die Poeten 
ausgießen." Gott sagt: "Ihr seid schon dabei einzugehen hinter den Vorhang," sagt 
der Herr. 
 
Die Stimme Esters wird hervorkommen 
  
"Was kam vor Mich? Ein übler Gestank. Es gab einen Gestank, der die Menschen in 
die Knie zwang - in Amerika und in anderen Nationen, auf denen Mein Auge ruht. 
Nein, Ich habe Mich nicht von den Verkrüppelten und Verwundeten in Syrien und 
Iran abgewandt. Einige gibt es dort, die nach Mir schreien; junge Leute, die gesagt 
haben: "Es reicht!" Aus dem Boden, aus der Asche und dem Staub Syriens werde Ich 
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einige der größten Propheten erwecken. Diese werden nach Israel kommen und 
sagen: "Wir lieben euch, wir segnen euch!" Nicht mehr wird gelten, Auge um Auge, 
Zahn um Zahn. Denn sie werden sagen: "Wir wollen den Anweisungen und Geboten 
Jesu folgen: Vergebt und liebt einander." Eine Gruppe junger Leute aus Syrien, Iran 
und Afghanistan wird sich widersetzen. Sie werden dem Tier aus dem Osten die Stirn 
bieten. Sie werden dem Islam trotzen. Sie werden sagen: "Wir lassen uns nicht für 
einen Gott niedermachen, der tot ist." Hunderttausende von jungen Menschen 
werden sich zusammenrotten. Sie werden sich versammeln und IHN anrufen." 
  
Und Gott sagt, "Ich werde diese Regierungen stürzen und sie zu Fall bringen, dass 
sie zu Asche werden. Syrien wird nicht länger Syrien und Iran nicht länger Iran 
heißen. Denn Ich werde sie ergreifen und Ihre Köpfe zusammenstoßen. Bin Ich es 
nicht," spricht der Herr, "der für Israel einstehen wird und seine Pracht zeigen wird? 
Habe Ich nicht gesagt, dass Ich Meine Vortrefflichkeit zeigen werde? Habe Ich nicht 
gesagt, dass Ich der Herr der Heerscharen sein würde? 
Und die Stimme Esters kommt hervor; die Stimme Esters erhebt sich." Gott sagt, "In 
den nächsten Jahren werde Ich eine Partei aufrichten, eine Partei, über die Ich 
bereits zu euch gesprochen habe. Sie wird weder Republikanisch, noch Demokratisch 
sein. Es wird eine Amerikanische Partei sein und sie wird für das stehen, was recht 
ist." Gott sagt, "Achtet darauf, wie Ich diese Partei in diesem Land aufrichten werde", 
spricht der Herr. 
  
Es geht um etwas Geistliches 
  
Betet mit mir - es geht um etwas Geistliches. Genau hier - und das denke ich mir 
nicht aus - steht ein Engel. Hier ist eine Gegenwart von Engeln, die die Zukunft bei 
sich trägt. Erzähle mir nicht, dass sie nicht existieren. Sie sind Botschafter. Sie 
warten auf einen Befehl des Wortes des Herrn. Herr, wir wollen, dass sich diese 
Gegenwart sich auf der ganzen Erde ausbreitet. Ich sage euch die Zukunft - so viel 
Schrecken, so viel Überheblichkeit, so viel Hass auf Gottes Juden, auf Sein Volk. Zwar 
ist es ungewöhnlich, aber dies ist ein Zeichen; denn wenn der Triumph erst kommt, 
wie groß wird er auf der Erde sein! Mitten in ihrem Niedergang, in ihrer Schwachheit 
kam solch eine Größe hervor. Wenn Israel für diese Zeit aufgerichtet werden wird, 
wie groß wird es den Heiden vorkommen! Wie groß wird es erst den Nationen 
erscheinen! 
 
  
Gebrochene Flüche 
  
21. April 2012 - Aus "The Den" 
Der Geist Gottes sagt, "Dies ist der Tag, an dem Ich deine Flüche brechen möchte. 
Ich möchte die Dinge überwinden, die sich dir entgegengestellt haben. Ich möchte, 
dass heute deine Seele wiederhergestellt wird. Deswegen werde Ich dir an diesem 
Tag, zu dieser Stunde zeigen, wie deine Flüche zerbrochen werden - Dinge, die von 
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den Generationen über Jahrhunderte vor dir getan wurden, die dir übertragen 
wurden und mit denen du bis jetzt leben musstest." Gott sagt, " Nein, das ist nicht 
nötig; es ist nicht nötig, dass du das Versagen von gestern und vorgestern in deinem 
Korb mit dir herumträgst," spricht der Herr "dass diese Dinge sich nach wie vor in 
deinem Haus befinden und in deinen Blutbahnen. Heute werde Ich dir die Vollmacht 
geben, sowohl dem Fluch Einhalt zu gebieten als auch dem Todesengel, der heute 
von oben nach unten durch die Vereinigten Staaten von Amerika streift, durch die 
Nationen und sogar durch Israel." 
Ich verkündige die Macht Deines Wortes! Das Wort des Herrn ist gekommen. Der 
Fluch sei gebrochen über dem Alkoholiker, dem Drogenabhängigen, über den von 
Armut geschlagenen, Herr, über jede Krankheit die hier heute vertreten ist. Erhebe 
ich, oh Herr! Ich bete: Stehe auf, oh Herr und gebiete diesen Flüchen Einhalt! 
  
Legt die Gewänder der Schwere ab 
  
Der Geist Gottes sagt, "Legt die Gewänder ab, die ihr bisher getragen habt - die 
Gewänder der Schwere, die Gewänder der Niedergeschlagenheit. Heute werden sie 
abgestreift. Legt auch die Gewänder der Missetat eurer Väter ab! Legt das Gewand 
eines jeden Fluches ab, der sich gegen euch gerichtet hat - Gleichgültigkeit und 
Entzweiung in diesem Land." 
Ich lege das Gewand der Entzweiung ab, die sich gegen dieses Land gerichtet hat. 
Dieser Fluch sei gebrochen. Möge Segen kommen, möge Segen kommen, möge 
Segen kommen, Segen auf jedes Heim. Danke, Her, dass du das tust. 
  
Gott hat verheißen 
  
"Ich habe verheißen, Ich selbst habe allen, die Mich suchten verheißen, dass Ich 
diejenigen, die nach Meinem Licht und nach Meiner Gerechtigkeit hungern, füllen 
werde. Viele sind krank, viele leben in Angst, viele sind niedergeschlagen, denn ihr 
habt auf die Worte derer gehört, die hohe Positionen innehaben. Und dennoch - Ich 
selbst habe dieser Nation und denen, die Meinen Namen anrufen, verheißen, dass 
Ich noch einmal zu ihnen kommen werde. Ich werde die Pflüge derjenigen 
übernehmen, die harten Boden gepflügt haben und ihnen während der Hungersnot 
Ehre erweisen, gemäß ihres Pflügens. Ich werde für eine gewaltige Ernte sorgen. 
Flüche, die aus verschiedenen Quellen über euch gekommen sind, werde Ich Selbst 
heute brechen. Ich Selbst werde sie heute brechen! Das, was über einen Zeitraum 
von vielen Jahren auf euch gekommen ist, werde Ich heute brechen, wenn ihr auf 
Mich hört. Ich werde euch durch Meinen Diener zeigen, wie das geschehen kann. 
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